

Messer-Attacke im Arbeitszimmer

Acht Frauen als Tatverdächtige / „Theatermacher“ präsentieren in Krückaustadt neue Inszenierung

Premierenfieber im Stadttheater. Vor fast ausverkauften Rängen gab das Elmshorner Ensemble „Die Theatermacher“ die Kriminalkomödie „8 Frauen“, zum Besten.

Von Heiko Böwig

Elmshorn. Neues Stück – neues Glück. Acht Frauen, eine Leiche und eine durch Schnee von der Außenwelt abgeschnittene Villa sind die Zutaten für einen unterhaltsamen Abend. Unter der Regie von Christian Rangenu führte die 14-köpfige Laienschauspielgruppe „8 Frauen“, frei nach Robert Thomas am Freitagabend erstmals auf. Die Mimen der „Theatermacher“ präsentierten eine Mixtur aus Komödie, Krimi und Musical. „Wir haben das Stück seit dem Sommer geprobt“, so Vorsitzender Arnulf Otto-Sprunck.

Es ist Winterzeit, das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Auf dem Anwesen von Gaby und ihrem Mann Marcel versammelt sich die weibliche Verwandtschaft zum Familienfest. Doch an eine schöne Bescherung ist überhaupt nicht zu denken: Der Hausherr wird mit einem Messer im Rücken in seinem Arbeitszimmer aufgefunden. Die Telefonleitungen sind gekappt, der Weg nach draußen durch die Schneemassen versperrt. Geschlossene Gesellschaft für acht Frauen und einen toten Mann.

Schnell wird klar: Der Mörder kann sich nur unter den



Entsetzen bei den Anwesenden: Der Hausherr soll tot im ersten Stock in seinem Arbeitszimmer liegen.

Foto: Böwig

Anwesenden befinden – und jede hat ein plausibles Tatmotiv. Kräftig rotieren Mutmaßungen und Verdächtigungen und fördern nach und nach eine Grotteske nach der anderen zu Tage.

Musikalische Einlagen aus

der Schlager- und Chansonwelt der vergangenen 50 Jahre geben dem spannenden Kriminalklassiker eine erfrischende Note, ohne den Charakter zu verfälschen. Die von Robert Thomas 1961 uraufgeführte Kriminalkomödie feierte 2002

mit Stars wie Catherine Deneuve und Isabelle Huppert auch im Kino große Erfolge. Nun drücken die „Theatermacher“ dem Stück ihren musikalischen Stempel auf. Dem Elmshorner Publikum hat es jedenfalls gefallen.

Sicher ist, dass die „Theatermacher“ mit der musikalischen Kriminalkomödie in der Region auf Tournee gehen werden. Wann und wo ist aber noch unklar. „Die Termine stehen noch nicht fest“, so Otto-Sprunck.



ORN

NE

AG

ches Zent-
ntberatungs-
on 10 bis 17
ereinbarung,
nde von 12
fonische Er-
9 bis 17 Uhr,
409 10, STZ-
on 10 bis 16
121) 7 34 07,
7.

öffnet von 14

ssgruppe für
is 20.45 Uhr,
cke“, Kalten-

Beratungs-
ellen Kindes-
lefonsprech-
bis 11 Uhr,
Königstra-

chzeiten von
nigstraße 34,
3102.

ng der Ar-
10 bis 13
ricezentrum,

verbund im
telefonische
Bildungsan-
bis 18 Uhr,
795192.

orn: geöffnet
Sauna 13 bis
ückaupark.